

Schulgartentag am 18.10.2019

Abteilung Werkrealschule, Förderschule und die Grundschulklasse

Zuerst haben wir die Gruppen eingeteilt.

Danach haben wir Gummistiefel geholt und Werkzeuge geholt.



Die Schüler berichten aus den einzelnen Gruppen

Wir haben erst zuerst die alten Pfosten im **Himbeerbeet** raus gezogen. Dann haben wir Unkraut weg gemacht. Danach haben wir neue Pfosten kürzer gesägt und mit dem großen Hammer eingeschlagen. Mit einer Schnur haben wir geprüft, dass die Pfosten auf einer Linie sind.



Beim **Kartoffelfeld** haben wir viel Erde ausgegraben und mit dem Schubkarren weggefahren. Im Sommer hatten wir hier Kartoffelkäfer. Deswegen muss die alte Erde weg.





Wir haben mit einer Schubkarre viel neue Erde geholt.

Anschließend haben wir sie in die **Hochbeete** geschaufelt

Mit der Harke haben wir das **Unkraut** im Garten aus der Erde gezogen.

Wir haben die Bänke gestrichen, damit sie länger halten.

Zu den Bänken haben wir zwei kleine Tische gebaut: Zuerst haben wir passende Äste gesucht. Dann haben wir Löcher in die Tischplatte gebohrt.

Die Äste haben wir als Tischbeine an der Platte befestigt.



Wir haben den Hänger mit den Bruchsteinen von der Straße auf die Wiese geschoben. Das letzte Stück mussten wir die Steine tragen.

Wir haben einen kleinen Graben mit der Schaufel ausgehoben für die Mauer.

Die Steine haben wir wie Puzzle sortiert und aufeinandergesetzt.

Am Ende hatten wir eine kleine **Trockenmauer**.





Wir haben viel **Laub** zusammengereicht und in Schubkarren gefüllt.

Mit dem Laub haben wir die Beete mit dem Blättern abgedeckt.

Im ganzen Garten haben wir Unkraut und alte Pflanzen herausgezogen und umgegraben.



Wir haben für alle das Essen **zubereitet**.

Wir haben die Kürbisse geschnitten und in eine Schüssel gemacht.

Danach haben wir die Zwiebeln in der Pfanne gegeben und gewartet, bis sie glasig waren.

Anschließend haben wir den Kürbis dazu getan und ihn angebraten. In einer Schüssel haben wir alles mit Gewürzen, Käsestreifen und Eigelb vermengt. Danach haben wir die Masse auf kleinen Blätterteigplatten verteilt und zusammen gerollt. Am Ende kam alles in den Backofen.

Als wir fertig mit allem waren, haben wir das Essen rausgetragen und **gemeinsam gegessen**.

